
Vereador: Cid Corrêa Mesquita

36,80        Valor Total de Diárias 720,00    

Data Viagem Relatório da viagem Destino Pedágio Valor
Kilom.

Total
Horário Veículo  Diária Valor 

03 e 04/11

No dia 03/11 as 18:30 h reunião no Tribunal Regional Federal – 1ª Região:

- Presidente do Tribunal 1ª Região -  Dr. Jirair Meguerian; Diretor Geral -  Dr. Silvio 

Ferreira; Juiz Auxiliar – Dr. Reginaldo Pereira; Deputado Federal – Jaime Martins; 

Assessor Sr. André de Deus Barcelos; Prefeito Municipal de Formiga – Aluisio 

Veloso; Vereadores – Cid Correa Mesquita, Gonçalo José de Faria; Representante 

OAB – Dr. Onofre José de Moura. Assunto: Instalação de Vara da Justiça Federal 

em Formiga.

No dia 04/11 as 09:00 h reunião no Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde: 

Dr. Marcio; Prefeito Municipal Aluisio Veloso; Vereadores: Cid Correa Mesquita e 

Gonçalo José de Faria; Representante da OAB – Dr. Onofre José de Moura; 

Assessor do Deputado Federal Jaime Martins, Sr. André  de Deus Barcelos. 

Assunto: Liberação de Recursos para a Construção do Pronto Atendimento 

Municipal.

As 10:30 h visita ao 1º fórum Nacional de hidrovias realizado na Câmara dos 

Deputados. – Vereadores: Cid Correa Mesquita  e Gonçalo José de Faria.

As 11:30 h reunião no Departamento Nacional de Infra-estrutura e Transportes DNIT: 

Dr. Geraldo Lourenço; Prefeito Aluisio Veloso; Vereadores Cid Corrêa Mesquita e 

Gonçalo José de Faria; Assessor do Deputado Federal Jaime Martins; o Sr. André de 

Barcelos; Representante da OAB  Dr. Onofre José de Moura. Assunto: Transposição 

da linha férrea que corta o município de Formiga.

As 12:30 h reunião na comissão de transportes da Câmara Federal com o Presidente 

Deputado Federal Jaime Martins e assessores.

Brasília          14,00 983

08:00 - 11:20 

(03)  /  16:00 - 

19:30 (04)

Focus 

(03) / 

Veículo 

Prefeitura 

(04)

400,00    

10/11

Viagem a Belo Horizonte onde participei de reunião no Gabinete da Deputada 

Estadual Elbe Brandão com a Assessora parlamentar e Secretaria de Estado 

Extraordinária para o Desenvolvimento dos Vales do Jequitinhonha, Mucurí, São 

Mateus e Norte de Minas, Sra. Cláudia Martins de Oliveira para tratar de assuntos 

referentes a liberação de recursos junto a Secretaria de Cultura para o município.   

Belo Horizonte          14,00 441 05:45 - 19:10 Focus 120,00    

17/11

Viagem a São Paulo juntamente com o Miguel Mendonça Alves representando a 

Escola de Samba Unidos da Rua Nova onde  participamos  de reunião com 

empresários da Carnival - Comércio e Artigos para Carnaval Ltda., para tratar de 

assuntos referente ao Carnaval de Formiga de 2010.

São Paulo            8,80 940 03:30 - 22:40 Focus 200,00    

Valor Total de Pedágios


